



Datos estadísticos

## El Aeropuerto de Valencia registró 468.743 pasajeros en abril y creció un 4,8%

- Durante el primer cuatrimestre del año 1.526.329 viajeros hicieron uso de las instalaciones aeroportuarias, un 12,8% más que el año anterior

12 de mayo de 2016

El Aeropuerto de Valencia registró un total de 468.743 pasajeros durante el mes de abril, lo que supone un crecimiento del 4,8% respecto al mismo periodo de 2015.

Desglosando por nacionalidades el tráfico, los países que más viajeros contabilizaron durante el mes de abril fueron España, con 130.899 pasajeros; seguido de Italia, con 69.039 pasajeros; Francia, con 56.298; Alemania, con 49.247; Reino Unido, con 48.894; Holanda, con 25.535, y Suiza, con 21.593 pasajeros.

En cuanto a los vuelos contabilizados, durante el mes de abril se gestionaron 5.148 operaciones, lo que supone un 0,8% menos. De este total de vuelos, 4.423 fueron de tipo comercial, un 0,8% más. Todo ello respecto a abril del año anterior.

Durante el primer cuatrimestre del año, el Aeropuerto de Valencia registró 1.526.329 pasajeros, un 12,8% más que el mismo periodo de 2015 y gestionó 18.107 vuelos, un 4,5% más.